
2022 年 4 月 11 日 

白井市長 笠井喜久夫 様 

（印西、船橋、白井、鎌ケ谷市長宛） 

北総線の運賃値下げを実現する会  会長 太田 誠 

 

   「北総線運賃とこれからのまちづくりを考える」シンポジウム 

ごあいさつのお願い 

 

貴職におかれましては、新年度の予算も成⽴し、市⺠の皆さんのための市政運営に注⼒さ

れておられることと存じます。 

 さて、昨年 11 ⽉に北総鉄道が「来秋より、平均 15％の運賃値下げを実施する。要望の強

かった通学定期の⼤幅値下げと中距離帯を値下げして北総区間の移動を促進する」という趣

旨の値下げを発表しました。これまでの経緯を考えますと、思い切った提案であったと思い

ます。同時に社⻑は当会との懇談の中で「これが最後ではない。次なるステップも」という

ことにも⾔及されておられます。 

 ⻑年、北総線運賃値下げ運動を進めて参りました当会としても、会社の英断は歓迎するも

のであり、北総線沿線地域の活性化にも⼤きく寄与するものと考えています。 

そこで、事業者側が⼤きく⼀歩を踏み出したこのときに、⽬指すゴールを探り、次の⼀歩

を踏み出すためには何が求められるのか､北総線沿線地域のまちづくりも含んだ今後について

どのように考えていけばよいか等、皆様（住⺠、⾃治体、識者)と知恵を出し合えればありが

たいと考え、⾸記のシンポジウムを企画いたしました。 

 内容は添付の通りですが、貴職におかれましても､ご多忙とは存じますが、ぜひご臨席の上

ご挨拶をいただけますようお願いいたします。 

（なお、熊⾕知事からもメッセージをいただけることとなっております） 

恐縮ではございますが、ご都合を下記事務局までお知らせいただけますと幸いです。 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

〒270−1424        
千葉県⽩井市堀込 2-1-5-704 

間嶋 博 
携帯：090-8567-8797 

E-ｍail：mashima5704@nifty.com 
北実会 URL：https://hokujitsukai2.net 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 



 
 
 

「北総線運賃とこれからのまちづくりを考える」シンポジウム 
 
 
１． 主催：シンポジウム実⾏委員会（事務局は北実会） 
２． とき、ところ：2022 年 5 ⽉ 21 ⽇（⼟） ⽩井市⽂化会館中ホール 
３． 開場：13:00 開会：13:30 
４． 閉会：16:00 
５． 当⽇の進⾏予定 

・開会挨拶：太⽥実⾏委員⻑（5 分） 
・来賓挨拶、メッセージ：知事メッセージ、沿線市⻑のあいさつメッセージ（20 分） 
第⼀部 
・トーク１（運賃値下げの内容について）：北実会（10 分） 
・トーク２ ⼤塚先⽣：沿線のまちづくりを考える(20 分) 
・トーク３ 細川先⽣：北総線運賃問題は消費者問題、その基本構造を探る(20 分) 
・トーク４ 北実会：こうすれば下げられる（10 分） 
第⼆部  

開場からの質問・意⾒等を受け、必要なら講演者がお答えする（約 50 分） 
・閉会：実⾏委員⻑挨拶（5 分） 

 


